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VERBALE CONSULTA DEL 03/11/2021 

 

In data 03/11/2021 c/o la sala parrocchiale sita nel comune di Crevalcore in via Calanca 
n°57 alle ore 20:30 si è riunita in prima convocazione la Consulta frazionale delle frazioni 
di Bevilacqua, Galeazza e Palata Pepoli come da convocazione del presidente del 
26/10/2021 con il seguente O.d.G. 

 

Aggiornamento su interventi riguardanti la viabilità nelle frazioni; 

Aggiornamento sulla situazione del collegamento internet via fibra nelle frazioni; 

Aggiornamento sulla ripresa dei lavori della nuova lottizzazione di Palata; 

Aggiornamento sul progetto di riqualificazione delle ex scuole di Palata; 

Aggiornamento sulla ripresa dei lavori della palestra di Bevilacqua; 

Varie ed eventuali. 

 

Essendo presenti i componenti della Consulta frazionale in numero maggiore di 3 si 
dichiara aperta la seduta. 

 

Oltre ai presenti di cui sopra partecipano anche: 

 

•

•

•

•

•

•

•

 Sig. Marco Martelli sindaco del Comune di Crevalcore, 

• Sig. Giancarlo Balboni consigliere, 

• Sig.ra Caselli Federica consigliere 

 

Il presidente dà lettura della convocazione e inizia a trattare i  singoli punti dell’O.d.G. 
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1. AGGIORNAMENTO SU INTERVENTI RIGUARDANTI LA VIABILITA’ NELLE FRAZIONI 

 

Il sindaco Martelli introduce il primo punto concentrando l’attenzione sul problema 
evidente di viabilità in concomitanza dell’orario di entrata e uscita della scuola dell’infanzia 
di Bevilacqua: situazione che più volte rasenta il livello minimo di sicurezza per i fruitori 
delle strade. 

Verrà pertanto cambiata la viabilità su via Fiocchi ponendo un senso unico di circolazione 
in entrata da via Provane al fine di garantire un maggior livello di sicurezza dei cittadini; 
inoltre, verrà trasformato il campetto asfaltato adibendolo a parcheggio in modo da avere 
un maggiore livello di sicurezza anche per il traffico privato. 

Il primo cittadino informa, altresì, che l’amministrazione comunale sta inoltre valutando la 
possibilità di fare una pista ciclabile. 

Per quel che concerne le altre frazioni è evidente l’alta velocità dei veicoli privati; è in fase 
di valutazione il posizionamento di alcuni dissuasori arancioni, dal costo di circa 1000€ 
cad, atti alla possibilità di contenimento di rilevatori elettronici di velocità. 

Su via Melloni, inoltre, è prevista la collocazione di un dosso di gomma lievemente 
spostato dalle abitazioni private al fine di contenere il disturbo della quiete pubblica con 
particolare attenzione alle ore notturne. 

Un ultimo accenno è rivolto alle condizioni di asfaltatura di via Riga Bassa che versava in 
condizioni molto precarie: Martelli comunica che è stata asfaltata quasi completamente 
ed è in via di ultimazione. 

 

 

2. AGGIORNAMENTO SULLA SITUAZIONE DEL COLLEGAMENTO INTERNET VIA 
FIBRA NELLE FRAZIONI 

 

Il sindaco informa che la fibra è arrivata, tuttavia si evince che il problema è la disponibilità 
effettiva da parte del gestore telefonico di numeri su Palata ed anche delle infrastrutture 
mediamente datate che vanno ad inficiare sul collegamento e sulla sua qualità. Ad oggi, 
come conferma l’intervento di un partecipante, molte attività che erogano servizi 
essenziali ne sono prive e questo va comunque ad inficiare sulla qualità e sulla gamma di 
servizi eventualmente erogabili alle frazioni spesso abitate anche da persone anziane. 
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3. AGGIORNAMENTO SULLA RIPRESA DEI LAVORI DELLA NUOVA LOTTIZZAZIONE 
DI PALATA 

 

Martelli informa che l’impresa che ha rilevato l’intera lottizzazione ha sbrigato, nei mesi 
precedenti, alcuni procedimenti burocratici al fine di garantire la corretta prosecuzione dei 
lavori; nei prossimi conta di ultimare le operazioni necessarie alla continuazione dei lavori 
svolti durante l’estate. L’amministrazione comunale si dovrà fare carico degli oneri di 
urbanizzazione in quanto sebbene già ampiamente corrisposti dall’impresa precedente, 
quest’ultima non procedette mai ad onorare quanto sopra.  

 

4. AGGIORNAMENTO SUL PROGETTO DI RIQUALIFICAZIONE DELLE EX SCUOLE DI 
PALATA 

 

Il progetto di riqualificazione stilato nei mesi precedenti è giunto in Regione e finalmente è 
arrivata l’autorizzazione alla demolizione della scuola elementare di Palata, mentre l’altra 
struttura, come noto, è tutelata dalla Sovrintendenza. Martelli ricorda che una 
riqualificazione di questa entità sarà comunque un’opera che necessiterà di tempi tecnici 
medio-lunghi spesso scanditi da tempistiche burocratiche ma che, comunque, porterà 
nuovi servizi all’abitato di Palata e alle frazioni limitrofe.  

 

5. AGGIORNAMENTO SULLA RIPRESA DEI LAVORI DELLA PALESTRA DI 
BEVILACQUA 

 

Come ben noto l’opera della palestra di Bevilacqua è stata purtroppo protagonista di 
varie vicissitudini, ivi comprese quelle derivanti dal fallimento della prima impresa edile 
aggiudicatrice dei lavori; ad oggi, i lavori sono fermi ed il primo cittadino attende di 
incontrare il neoeletto sindaco di Cento in modo da poter definire il da farsi e dare delle 
tempistiche ad un’opera che porterebbe parecchio giovamento alla frazione di 
Bevilacqua. 

 

 

 

 



 
 

CONSULTA DELLE FRAZIONI 
BEVILACQUA, GALEAZZA E PALATA PEPOLI  

-  Comune  d i  Cr eva l c o r e  -  
 
 

6. VARIE ED EVENTUALI 

 

Il consigliere Balboni, nonché referente della stazione ecologica attrezzata di Palata, 
mette in evidenza come ultimamente gli abbandoni siano aumentati nei punti più 
impensabili: questo oltre ad un mero danno a livello di decoro genera anche un grave 
danno ambientale. Viene ribadita la necessità di installazione di telecamere atte a 
sorvegliare le aree più sensibili o, in mancanza d’altro, di foto-trappole atte ad individuare 
i responsabili di questi gesti. 

Il sindaco informa, inoltre, della situazione del cimitero di Palata - discorso che vale anche 
per quello di Caselle: una verifica del costo necessario alla sistemazione ha portato a un 
allungamento dei tempi. La stima iniziale è risultata di gran lunga inferiore a quella 
richiesta dai progettisti, per cui il Comune ha dovuto contattare la Regione per chiedere 
spiegazioni. 

Martelli, inoltre, tiene a precisare che vorrà fare luce anche sulla recente vicenda occorsa 
a Crevalcore che ha coinvolto alcuni operatori deputati al ritiro dei rifiuti che sono stati 
ripresi a conferire in modo errato ed approssimativo; dei loro gesti esiste anche un 
filmato. 

Per quel che riguarda la frazione di Galeazza, viene sollecitata la sorveglianza e/o 
potatura di alcuni alberi presenti nell’area delle ex scuole in quanto a fronte di eventuali 
eventi atmosferici potrebbero rappresentare fonte di pericolo per le abitazioni vicine. 

 

Al termine del confronto sugli argomenti di cui sopra, non essendoci altri temi da trattare 
alle ore 23:00 la seduta viene tolta. 

 

Letto, approvato sottoscritto. 

 

Il Presidente _______________________________ (Samuele Ferranti) 

 

Il Segretario _______________________________ (Simone Bruni) 

 

 

Palata Pepoli, li 10/11/2021 


